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BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 

 
 
 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger diplômé 
Bundesminister 
 
 

Wien, am  1. Februar 2010 
GZ: BMG-11001/0397-I/5/2009 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
4043/J der Abgeordneten Dr. Spadiut, Kolleginnen und Kollegen nach den mir 
gemeldeten Daten aus dem Bezirk Schwaz wie folgt: 
 
Frage 1: 
18 Meldungen (64 Tiere) Amphibien und Reptilien 
9 Meldungen (23 Tiere) Vögel 
 
Frage 2: 
An alle in Frage kommenden Vogelbesitzer wurde ein Rundschreiben mit dem Thema 
Meldepflicht im Jahre 2009 versandt. 
 
Frage 3: 
Meldungen werden im Referat 8 und beim Amtstierarzt entgegengenommen. 
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Frage 4: 
Meldungen gehen laufend ein. 
 
Frage 5: 
Die Evidenthaltung erfolgt durch Aktenablage, Umzug bzw. Tod wird nicht registriert 
(keine Meldung). 
 
Frage 6: 
Die Dunkelziffer ist nicht abschätzbar. 
 
Frage 7: 
Bisher wurden noch keine Strafen verhängt. 
 
Frage 8: 
Es wurden bislang 3 Kontrollen durchgeführt. 
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